

CUANDO EL MARCADOR ES MENTIROSO

Escrito por Juan Antonio Torres
Miércoles, 24 de Octubre de 2018 22:13 -



Para quienes no vieron el partido y se dejaron llevar por el placar, además de los informes de alguna transmisión radial, lo primero que debemos decirles es que una vez más recobra importancia la labor de reportear en cancha. In situ, en resumidas cuentas. Pese al cero a cero, tanto Recoleta como San Antonio Unido nos parecieron muy buenos equipos, con los capitalinos reforzados por el delantero “Hormona” Gómez y el colombiano Alejandro Hincapié, aportándoles mayor equilibrio a su oncena. Por su parte, el SAU, lo hizo liderado por el siempre talentoso Isaías Peralta y un juego movedido gracias a sus piezas más jóvenes. Ambos equipos tienen como para salvarse del descenso con el nivel que mostraron en la grama pintanina. El público los terminó aplaudiendo.

Juan Antonio Torres

CUANDO EL MARCADOR ES MENTIROSO

Escrito por Juan Antonio Torres
Miércoles, 24 de Octubre de 2018 22:13 -

Nos había pasado más de alguna vez cubriendo al desaparecido Deportes Pintana. Un elenco con el que terminamos encariñándonos pese al triste final que tuvo: Fuimos el único medio presente en cancha, con nuestra cámara fotográfica, libreta de apuntes y grabadora digital para recopilar los mejores pasajes del duelo entre Recoleta y San Antonio Unido, donde el primer mensaje que debemos transmitir a nuestros seguidores del portal es que no se dejen llevar por el marcador en blanco que arrojan las estadísticas.

Los buenos futboleros sabrán mejor que hay veces en que los guarismos no se abren simplemente porque la pelota no quiere entrar, por displicencia frente al arco rival o por buen cometido de los porteros. De todo eso hubo un poco este sábado 20 de octubre en La Pintana. Pero aquellos que debemos leer por sobre la visión de un hincha, nos hacemos un deber comunicarles que no obstante el score final, nos resultó muy entretenido el juego entre ambos equipos. Claro, faltaron los goles, pero para los que gustan de analizar tácticas y sistemas de juego, seguro que rescataron datos de relevancia a la hora de llevarlo al papel.

En resumidas cuentas, el marcador fue mentiroso. No porque las defensas se impusieran a las delanteras. De hecho, en especial en el segundo tiempo, nos pareció que Recoleta superó a la zaga rival, sobre todo con cada desborde de Gonzalo Mendiburo haciendo la diagonal por la derecha y cambiándose de lado respecto al primer tiempo; la visita también inquietó, sobre todo por la rapidez y zigzagueo de Gonzalo Álvarez, cuya habilidad seguramente le entregará muchas alegrías a los forofos lilas. Lo cierto es que los hinchas de ambos equipos pueden estar tranquilos porque de seguir así, los dos elencos no debieran pasar zozobras. Más todavía si ambos venían de ganar en la primera de las ocho fechas del terror, empatando ahora entre ellos, volviendo a sumar y quedando mejor perfilados para las seis finales que les faltan, teniendo que quedar libre todavía.

Mejóro bastante Recoleta con sus refuerzos, algo ya evidenciado en su nueva victoria en Collao ante Vial. El colombiano Alejandro Hincapié tiene lo tradicional de un jugador cafetero, agregándole movilidad y también fiereza. No nos pareció un jugador mixto como aparecía presentado en algunas publicaciones del exterior, aunque tal vez igual pueda cumplir esa función en determinados partidos. Esta vez, al menos, no se proyectó

CUANDO EL MARCADOR ES MENTIROSO

Escrito por Juan Antonio Torres
Miércoles, 24 de Octubre de 2018 22:13 -

tanto en demanda del arco contrario, ayudando más bien en labores defensivas. Tampoco es el típico moreno bueno para la pelota, de hecho es de tez blanca y con más facha de argentino, con pelo largo. Eso adelantó a Claudio Riveros, haciéndolas más como enganche, aunque también mandó al banco al talentoso Ariel Salinas.

Arriba, con la llegada de Mauricio “Hormona” Gómez salió mejor el remedio que la enfermedad, tras la abrupta partida de “Chupete” Guajardo, quien prefirió irse a Iberia después de haber entrenado unos dos o tres meses en el club capitalino. Al revés del fugado calvo, al movedido centrodelantero formado en la U se le vio bien físicamente y será titularísimo, quedándose por esta liguilla para sumar continuidad, en espera de recalar en Primera el próximo año. Su presencia, además, mantiene preocupada a las defensas rivales.

A su lado, se turnaron Richard Paredes, quien tuvo las mejores ocasiones de gol, debiendo salir al quedar preso de la amarilla recibida y Gonzalo Mendiburo, quien ha vuelto a ser el jugador formado en Católica, llevando la batuta y con mucho traslado de balón, las mejores armas. Lo cierto es que Recoleta tiene gran facilidad para dar la vuelta y para cambiar de derecha a izquierda y viceversa las veces que sea necesario, apareciendo siempre los laterales Matías Celis y Aguilar por las respectivas bandas. En el primer lapso los de Marzuca atacaron más por izquierda, mientras que en la segunda etapa lo hicieron por la derecha, aunque el ingreso del habilidoso Sebastián Orellana también mantuvo activa la banda izquierda. Los defensas lilas debieron frenar varias veces al Pollo con brusquedad.

Ojo con San Antonio Unido igualmente. Ya en la fecha anterior le dio vuelta el encuentro a Malleco tras partir perdiéndolo en el puerto. Esta vez, como forastero, se mostró como un duro de roer, mostrando un juego asociado, de buen ritmo, con Isaías Peralta recostándose para construir, prefiriendo habilitar al pie a sus compañeros en lugar de dar pases largos. El principal inconveniente que apreciamos es que sus compañeros recibían siempre de espaldas al arco, en especial Zederick Vega en la fracción inicial. Aunque por la derecha les bastó con Gonzalo Álvarez para complicar con su habilidad y diagonales.

Al final, el público premió a ambos equipos despidiéndolos con un aplauso, acaso entendiendo que pese al calor reinante ambas escuadras se esmeraron y dejaron en claro que será muy complicado para el resto pasarlos a llevar.

CUANDO EL MARCADOR ES MENTIROSO

Escrito por Juan Antonio Torres
Miércoles, 24 de Octubre de 2018 22:13 -

David Reyes: “Esperemos que el SIFUP evite que bajen la edad de esta categoría”

{youtube}xL7XQmpDE9k{/youtube}

ALINEACIONES

DEPORTES RECOLETA

22 Leandro Cañete

5 Matías Celis

4 Vicente Starikoff

15 Christian Sepúlveda

CUANDO EL MARCADOR ES MENTIROSO

Escrito por Juan Antonio Torres
Miércoles, 24 de Octubre de 2018 22:13 -

20 Matías Aguilar

26 Danilo Catalán

28 Alejandro Hincapié (77' Ariel Salinas)

21 Claudio Riveros

14 Gonzalo Mendiburo

9 Mauricio Gómez

16 Richard Paredes (60' Sebastián Orellana)

DT: Fabián Marzuca Pérez

SAN ANTONIO UNIDO

1 David Reyes

18 Iván González

CUANDO EL MARCADOR ES MENTIROSO

Escrito por Juan Antonio Torres
Miércoles, 24 de Octubre de 2018 22:13 -

15 Javier Guzmán

3 Matías Canales

14 Narciso Cabrera

6 Luciano Díaz (70´ Bruno Martini)

23 Juan Pablo Carrasco

25 Nicolás Pizarro (85´ Bryan Rojas)

28 Isaías Peralta

9 Zederick Vega (91´ Gabriel Williams)

7 Gonzalo Álvarez

DT: Freddy Ferragut González

CUANDO EL MARCADOR ES MENTIROSO

Escrito por Juan Antonio Torres
Miércoles, 24 de Octubre de 2018 22:13 -

Árbitro: Diego Vidal Cornejo

Asistentes: Felipe Coñolef y Rubén Carrillo

4to Juez: Nicolás Díaz Neira



CUANDO EL MARCADOR ES MENTIROSO

Escrito por Juan Antonio Torres
Miércoles, 24 de Octubre de 2018 22:13 -

